発行元 : 株式会社アドライン - https://www.ad-- 静岡県富士宮市ひばりが丘 111 - TEL:0544-2

制作実績のご紹介











Web

おむすび屋さんのHPを新規制作させていた

だきました。 写真だけではなく、色々な具材が入ったおむ すびのイラストを所々に使用し、親しみ感の あるデザインにしました。



https://maimai-tei.com/

富士宮市の高原地域でお茶作りを営んでる有限会社ヤマイ サイトの記念のない。 手(やまいち園)様のWebサイトをリニューアルさせていただきました。デザインでは商品が際立つよう、全体的にシンプルにし、オンラインショップの運営も行っているため、商品紹介に 加えて飛び先が購入画面へと誘導させるようにしました。



道の駅朝霧高原様のSDGs宣言ポスターを デザインいたしました。

朝霧高原をビジュアルで伝えられるような デザインを意識して制作しました。



まいまい亭様のチラシの制作をさせていただきました。 店舗のイメージを引き継ぎつつ表面はイメージで印象的 に見せ、裏面に詳細なメニューを載せることで、メリハリの ついたチラシになりました。



Sign

魚清様の店舗装飾用横断幕を制作させてい ただきました。

お店で取り扱う商品内容が分かりやすく、美 味しそうに伝わるように意識しました。



富士山白糸ファーム(お米農家)様がOPENしたおにぎり 屋「らいすぼうる」様の看板・のれん・幕のデザインをしま した。目を引くオレンジの幕は店舗看板の代わりになるよ うロゴを大きく、立て看板はシインプルに仕上げました。





アドライン各事業部より役に立つ情報や、 豆知識・テクニックをお届け!

Graphic事業部 AIで画像生成

3月21日(米国時間)、アドビが画像生成AI「Adobe Firefly」を発表しました。 Fireflyは自然言語からの「画像生成」と「テキストエフェクト」が実現可能となっていま す。要するに、自分の言葉で説明したり簡単なジェスチャーを伝えるだけで画像生成が できたり、複雑な操作が必要な加工も数十秒でできるようになります。誰でも簡単に扱 うことができるようになったからこそ出てくる問題もまだまだたくさんあります。

アドビのFireflyでは学習に使うデータを法的に問題ないものに限っている様ですが、 他のサービスはどうでしょう。正しく使えば生産性向上になりますが、法的なルールが ない今、使う側のモラルが問われています。

ここまできたらなくなることは考えにくいので、生成系AIの可能性とリスクを考え付き 合っていかなければならない未来はもうすぐそこなのかもしれませんね。

(グラフィック事業部 神谷)





FFFF

Web事業部 ほったらかしのアカウントサービスはありませんか?

先日、フェイスブックで学生時代の友人のアカウントの氏名以外の情報(出身国・年 齢・経歴など)が赤の他人のものに書き換えられているのを発見しました。すぐに LINEで当人に報告し、最近の利用状況を訊ねたところ、「長い間アクセスしていない し、ログインできなくなっている」とのことでした。

昔SNSや通販などのサイトでアカウントを作成したけど今は全く利用してない、という 方は意外と多いのではないでしょうか?

設定したパスワードが簡単なものだったり、使いまわしていたりすると、情報漏えいが 起きた際にアカウントを乗っ取られ、悪用されてしまう危険性があります。

心当たりがある方は今一度アカウントを作成したサイトにアクセスしてみたり、不要な アカウントは削除するなど、ネットをパトロールしてみましょう。(Web事業部大倉)



〜ミニコラム〜 AIチャットサービス 「ChatGPT」

2022年11月に公開されたAIチャットサー ビス「ChatGPT」をご存知でしょうか? ネットニュースなどでも話題になっている ので知っている方は多いかもしれません。 自分も実際に使ってみましたが、回答精度 の高さと、まるで実際の人間と対話してい るような感覚になるほど自然な形でチャッ トが進んでいくのでとても驚きました。

本来、知りたい情報があった際にGoogle 検索などで調べ物をするかと思いますが、 検索キーワードが適切でないとなかなか 思った回答にたどり着かない事があるか と思います。しかし、ChatGPTでは初めは 曖昧な質問でも、チャットを繰り返してい くうちにどんどん精度が上がっていきま す。うまく利用すればとても便利なツール ですが、AIの進化に少し恐ろしさも感じま した。今後、AIに仕事を奪わてしまう職業 が実際に出てきてしまうのでしょうか?

ちなみに、ChatGPTを開発したOpenAl のCEOアルトマンは、ChatGPTを開発し たことを「少し怖い」と思っていることを認 めたそうです・・・



Web事業部リーダー 若林





AD LINE CO.,LTD.

COMMUNI **CATIONS DESIGN**





